
  
 
 Protokoll der öffentlichen Sitzung des Sport-, Kultur- und 
Umweltausschusses vom  06.09.2016 
 
  
 Zu Beginn der Sitzung begrüßt der Vorsitzende Taner Dogan alle Anwesenden. 
 
  Stimmberechtigt: Herr Dogan, Frau Roth, Frau Klinkmann-Voß, Frau Ploß, 
  Frau Ott, Herr Schneider (es fehlt entschuldigt Frau Martens-Fröhlich) 
  
 Gäste: Bürgermeister Herr Tomkowiak, Frau Struck und Herr Struck 
 
1. Herr Dogan berichtet, dass die Einladung ordnungsgemäß am 24.02.16 
zugestellt wurde. Zeit, Ort und Stunde der Sitzung sowie die Tagesordnung sind 
öffentlich bekannt gemacht worden. Es gibt keine Einwände gegen die Einladung. 
Der Ausschuss ist beschlussfähig. 
 
2. Es gibt keine Fragen seitens der Einwohner. 
 
3. Die Niederschrift der Sitzung vom 15.02.16 wird genehmigt. 
  
      4.   Es wird einstimmig der Beschluss gefasst, dass die Gedenkfeier anl. des 
  Volkstrauertags im kleinen Rahmen (ohne Bewirtung) stattfindet. Frau 
  Ott bestellt Kranz und Gesteck wieder bei Kläschen. 
 
5. Es wird über den Ablauf des lebendigen Adventskalenders diskutiert. Herr 
Dogan wird mit den Organisatoren Sylvia und Thomas Naß klären, ob ein Bericht im 
Infoblatt erscheinen soll und ob Fam. Naß diesen Bericht vielleicht selbst schreiben 
möchte. Frau Ploß und Herr Tomkowiak werden darüber informiert. Das 
„Anleuchten“ des Tannenbaums am 26.11.16 findet auf jeden Fall statt. Frau Roth 
klärt mit Harald Ciolkowski, ob er bereit wäre, die Rolle des Weihnachtsmannes zu 
spielen. Wenn nicht, dann fragt Herr Schneider Hans-Peter Siebcken. 
 
6. Adventsfeier der Gemeinde: Als Termin wird der 03.12.16 festgelegt. 
Mitglieder des Vereins Zwergentreff und des Schülldorfer Kindergartens organisieren 
die Bewirtung. Frau Ploß kauft bei IKEA neues Geschirr (50 Gedecke), Dekoration 
ist vorhanden. Familie Alberti wird gefragt, ob sie bereit wäre, die Feier 
mitzugestalten. Herr Struck kümmert sich um den Tannenbaum und Herr Tomkowiak 
besorgt eine neue Lichterkette. 
 
7. Herr Dogan erklärt, dass es eine Pauschalvereinbarung mit den Vereinen geben 
wird, Nebenkosten werden extra berechnet. Es wird dem Juristen eine Änderung der 
„Entgeltordnung“ vorgelegt. Es wird der Absatz III § 7 und § 8 geändert. (s. Anlage). 
 



  Diese Änderung wird in der GV beschlossen. 
 
8. Bericht der Kinder- und Jugendbeauftragten: Frau Klinkmann-Voß berichtet, 
dass Veranstaltungen wie Besuch d. Schlosses in Gottorf, Marinestützpunkt und 
Besuch der Polizei leider abgesagt werden mussten. Nur Bastelaktion zu Ostern und 
Halloween wurden gut angenommen. Auch für den „Babysitterführerschein“ haben 
sich nur zwei Kinder aus Schülldorf angemeldet. Frau Klinkmann-Voß benötigt 
Unterstützung in ihrer Arbeit und wird sich mit der 1. Vorsitzenden des Zwergentreffs 
Frau Vehrs in Verbindung setzen. Ein Gespräch mit dem Beauftragten Herrn Ahrens 
aus Osterrönfeld zwecks Kooperation hat nichts ergeben. Die Kinder- und 
Jugendversammlung wird Anfang Oktober stattfinden. 
 
9. Mitteilungen und Anfragen: Herr Menz wird einen neuen Rasenmäher 
anschaffen. Die Kosten betragen 534,- Euro. Es wird einstimmig beschlossen, dass 
die Gemeinde die Hälfte der Kosten übernimmt. 
 
Herr Struck berichtet über Sitzung „Kultur- und Entwicklungsplanung“ vom 31.05.16. 
 
Herr Tomkowiak fragt die Ausschussmitglieder, ob jemand am 19.09.16 Zeit hätte, 
am Workshop Kulturentwicklungsplanung (Stärken-Schwächen-Analyse) 
teilzunehmen. 
 
  Er regt ebenso an, auf jeden Fall wieder einen Termin mit allen  
  Verbänden und Vereinen zwecks Terminabstimmung für das   
  Kalenderjahr 2017 zu vereinbaren. 
 
  Um 20.50 Uhr beendet Herr Dogan die Sitzung. 
 
   
  gez. Ott     gez. Dogan 
  
  Protokollführung     Ausschussvorsitzender 
  (Susanne Ott)    (Taner Dogan) 


